

*Der Herr ist mein Hirte, mir wird nichts mangeln.
Psalm 23,1*

Im Oktober 2023

Der Verein Evang. Ausbildungsstätten für Sozialpädagogik e. V. und die Evangelische Fachschule für Sozialpädagogik Herbrechtingen trauern um

Hans Ulrich Götz

Pfarrer Hans Ulrich Götz leitete als Direktor von 1980 bis 1992 die Evangelische Fachschule für Sozialpädagogik Herbrechtingen. Bereits vorher engagierte er sich im Religionsunterricht als Herbrechtinger Gemeindepfarrer in der Ausbildung von Erzieherinnen und Erziehern.

Auch im Ruhestand blieb er der Fachschule sehr verbunden, setzte sich für die Erzieherinnen-Stiftung ein, interessierte sich für das umfangreiche Neubauprojekt und nahm an der Einweihung teil. Für seinen langjährigen, umsichtigen und tatkräftigen Einsatz als Schulleiter und sein pädagogisches Wirken sind wir ihm von Herzen dankbar.

Wir wissen Pfarrer i. R. Hans Ulrich Götz in Gottes guten Händen geborgen und trauern mit allen Angehörigen.

Für den Verein und für die Fachschule: Prälatin Gabriele Wulz,
Dipl.-Päd. Heidi Fritz, Diakonin Steffi Koch, Direktor Dr. Johannes Schick,
Mitarberschaft und Mitarbeitervertretung



Verein Evang.
Ausbildungsstätten
für Sozialpädagogik